

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Début du grand nettoyage de printemps au village



L'ensemble des participants devant le groupe scolaire.

Une quinzaine de citoyens des treize hameaux et des deux bourgs de Creys-Mépieu s'est retrouvée ce samedi matin à l'invitation de la municipalité pour commencer à nettoyer le village de tous ses déchets et détrit.

Pour cette action citoyenne qu'est le nettoyage de printemps, une quinzaine d'habitants, parents et enfants, des treize hameaux et des deux bourgs de Creys-Mépieu étaient présents

ce samedi 15 mars au matin lors du rendez-vous devant l'école.

Il s'agissait d'assister à la distribution des secteurs répartis par Séverine Poëte, adjointe au maire, lors de la réunion de départ devant l'école. Ghislaine Pozzobon, adjointe, et Stéphanie Bataillon, conseillère municipale, distribuaient les accessoires indispensables : sacs, gants et gilets réfléchissants.

D'autres participants s'étaient inscrits en ligne sur le site de la mairie.

Il ne restait plus aux bénévoles qu'à se mettre à l'ouvrage dans toute la commune pour retirer du paysage les papiers, canettes, cartons, plastiques, bouteilles et autres détritiques jetés ici ou là avec désinvolture.